



Pour un vrai cœur de quartier à la Robertsau

Ca ne se fera pas sans vous !

à retourner avec votre don à "ADIR"
78 rue du Docteur François 67000 Strasbourg

Nom

Prénom

Adresse

.

Code postal

Ville

Courriel

Tél

Je soutiens l'ADIR dans sa démarche de créer un vrai cœur de quartier à la Robertsau et fais un don de euros.

Ci joint le montant de ma contribution par chèque à l'ordre de "Un cœur pour la Robertsau / ADIR" à faire parvenir à :

- ADIR - 78 rue du docteur François - 67000 Strasbourg
- par virement au compte du Crédit Mutuel
- FR76 1027 8010 0600 0118 7110 454

Je souhaite un reçu fiscal *

Signature :



** N'oubliez pas : 66% de votre don sont déductibles de vos impôts.*



L'ADIR en collaboration avec Le collectif "Un cœur pour la Robertsau" se mobilise pour donner un nouveau visage au foyer Saint-Louis et éviter qu'un lieu de vie, central à la Robertsau, ne soit remplacé par encore plus de béton.

Grâce à la vigilance de l'ADIR et du collectif et à vos nombreux soutiens, des succès d'étape ont déjà été remportés.

La Paroisse St Louis souhaite, apparemment, rénover le Foyer St Louis, mais toujours urbaniser sa cour. Quant à nous, nous y voyons l'opportunité de réaliser un vrai cœur de quartier.

Aujourd'hui nous avons encore besoin de vous. Vous, c'est-à-dire tous les Robertsauviens qui souhaitent créer enfin un espace pour notre vivre ensemble.

- Quand la Robertsau aura-t-elle enfin une place digne de ce nom ?
- Quelle offre culturelle proposer à la hauteur d'un faubourg de bientôt 30 000 habitants ?
- Comment redynamiser la vie commerçante et faire de la rue Boecklin un espace où il fait bon s'attarder ?

Pour atteindre ces objectifs, nous avons besoin de vous pour soutenir financièrement nos actions juridiques actuelles et futures

L'ADIR et le Collectif font aujourd'hui appel à votre générosité. D'avance un immense merci de votre futur soutien.